

Sehr geehrte Damen und Herren,

Nach dem großen Erfolg im Juli 2021 mit 32 Unternehmen und mehr als 72.000 Klicks, freuen wir uns sehr, Ihnen nun die zweite digitale Ausbildungsmesse für die Region Heilbronn-Franken bekanntgeben zu dürfen. Diese findet vom 14. - 20. Februar 2022 statt.

Aufgrund der anhaltenden Pandemie dürfen bis auf Weiteres keine Live-Messen stattfinden. Dies stellt insbesondere Schulabgänger vor größere Probleme. Denn bislang haben diese sich hauptsächlich bei Aus- oder Bildungsmessen über Ausbildungsberufe oder weiterführende Schulen informiert. Da diese Präsenzmessen wegfallen haben wir uns entschieden, das Einzugsgebiet auf die Region Heilbronn-Franken zu erweitert und so Ihren Kindern die Möglichkeit zu bieten, über den Stadt- und Landkreis Heilbronns hinaus, nach Ausbildungsplätzen zu suchen.

Je näher das Schulende Ihres Kindes rückt, desto wichtiger wird auch für Sie die Frage, welche berufliche Laufbahn Ihr Kind danach einschlagen möchte. Sie spielen, bei der meist nicht ganz einfachen Entscheidung, eine wichtige Rolle. Nutzen Sie deshalb die Gelegenheit, sich aus erster Hand, über die zahlreichen interessanten Ausbildungsmöglichkeiten in der Region Heilbronn-Franken zu informieren – gerne gemeinsam mit Ihrem Sohn oder Ihrer Tochter!

Schauen Sie sich die Ausbildungsbiete unserer Aussteller sowie die nützlichen Vorträge an. Auch dem persönlichen Austausch steht trotz Corona nichts im Wege: An zwei Präsenztagen können Sie mit den Mitarbeiter\*innen und Auszubildenden der teilnehmenden Unternehmen via Live-Chat direkt in Kontakt treten.

Am Freitag, den 18. und Samstag, den 19. Februar gibt es zwei sogenannte Präsenztage. An diesen beiden Tagen können die Schüler mit den Favoriten-Firmen live chatten oder „videocallen“.

So funktioniert der Messebesuch:

- Der Zugang zur Messe erfolgt unkompliziert mittels PC, Laptop, Tablet oder Smartphone. Unter folgendem Link: <http://www.azubimesse-hn.de/>
- Eine ausführliches Erklärvideo ist auf der Homepage und unserem youtube-kanal zu finden zu finden.
- Der Zugang ist kostenlos und erfolgt ohne Registrierung.
- Die digitale Messehalle kann wie eine „physische“ Messe betreten werden.
- Auf allen Seiten der Messe werden neben „Schlagworten“ wie „Messehalle“, „Begrüßungen“, „Informationen“ oder „Vorträge“ Punkte (sogenannte Widgets) blinken. Mit einem Klick auf diese Widgets kann man, das dort Angekündigte, ansteuern.
- Der Eingangsbereich dient der Orientierung: Welche Funktionen und Angebote bietet die Messe? Was finde ich wo?
- Im oberen Bereich der Internetseite, ist zusätzlich eine Navigationsleiste angebracht, über die man einen Schnellzugang zu ausgewählten Bereichen hat.
- Die Ausstellerliste gibt einen schnellen Überblick über alle Aussteller auf der Messe.
- Zusätzlich kann man neben der Navigationsleiste über die Suchfunktion (Lupe), per Suchbegriff, nach einem geeigneten Aussteller / Ausbildungsplatz suchen.
- Die Aussteller präsentieren sich an ihrem virtuellen Messestand. Hier erhalten alle Besucher\*innen Infos aus erster Hand über die jeweiligen Ausbildungsbiete.

- Zu den Präsenzzeiten können alle Messe-Besucher Kontakt mit den Ausstellern aufnehmen. Durch ein Chat System kann zu den Präsenzzeiten, dem Besucher eine direkte Kontaktaufnahme mit den Ausstellern, ermöglicht werden.
- Über die Bewerberbox an den Messeständen können Bewerbungen direkt bei den Ausstellern eingereicht werden.
- Der Vortragsbereich bietet viele interessante Vorträge rund um die Themen Ausbildung, Studium und Freiwilligendienste.
- Fragen werden im Vorfeld und während der Messe, rund um die Messe, gerne per E-Mail (direkt zum Kontaktformular) beantwortet.

Wir würden uns sehr freuen, wenn mit Ihrem Sohn oder Ihrer Tochter auf unserer Messe vorbeischauen.

Mit freundlichen Grüßen  
Ihr Team der digitalen AZUBI-MESSE Heilbronn-Franken

Romy Eckert und Leonie Jegglin  
-Messeleitung-